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 令和３年６月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  令和３年６月 11日（金）14時 00分～15時 40分 

場  所  大井町役場 ３階 301会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、石井孝典教育長職務代理者、牧野誠一郎委員、 

中條政夫委員、小島茂子委員 

出席職員  石井浩二参事兼教育総務課長、内田憲治生涯学習課長、大川智也指導主事 

【書記】山崎好之教育総務課副課長 

傍 聴 人  なし 

会議内容 

 

１ 開会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

 

２ 前会議録の承認 令和３年５月定例会の会議録が承認され、石井教育長職務代理者と

牧野委員が会議録に署名する。 

 

３ 教育長の報告 

(1) 教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 

（要旨） 

５月定例会以降で出席した主な会議の報告をする。 

西湘地区教育長協議会総会、神奈川県町村教育長会（書面会議）、足柄上地区教育長

会議、臨時校長園長会議等について報告をする。 

町議会第２回定例会の一般質問では、６人から教育関係の質問があった。清水亜樹議

員からは「子どもの目の健康について」、鈴木磯美議員からは「山田総合グラウンドの

利用について」、重田議員からは「コロナ禍における、きめ細やかな教育の充実につい

て」、田村議員からは「町立幼稚園・保育園の現状と今後のあり方は」、伊藤議員からは

「生理の貧困について」、大石議員からは「コロナ禍での少人数学級の実現と、子ども・

子育て世帯への支援について」というそれぞれの質問内容について答弁をした。 

 

(2) 各課・センターからの報告 

①教育総務課関係事業報告    資料により石井参事兼教育総務課長が説明する。 

   ②生涯学習課関係事業報告    資料により内田生涯学習課長が説明する。 

 

   【質疑等なし】 

   

４ 議 事 

(1) 議決事項 

   〇議案第 11号 令和４年度大井町立小学校及び中学校使用教科用図書の採択方針について 
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資料により石井参事兼教育総務課長が説明する。 

   

【質疑等なし 承認される】 

    

〇議案第 12号 大井町立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部を改正する規則について 

資料により石井参事兼教育総務課長が説明する。 

 

   【質疑等なし 承認される】 

 

   〇議案第 13号 大井町立幼稚園通園区域規則の一部を改正する規則について 

資料により石井参事兼教育総務課長が説明する。 

 

【質疑等なし 承認される】 

 

(2) 協議事項 

   〇教育委員会の点検・評価について 

資料により各課長から説明をする。 

 

【質疑等なし】 

 

     〇令和４年度教科用図書の採択における採択地区について 

資料により石井参事兼教育総務課長から説明する。 

 

【「採択地区の変更の希望なし」で了承される】 

 

５ その他 

○あいさつ＋ＯＮＥ運動について 

資料により内田生涯学習課長から説明する。 

 

【質疑等なし】 

 

  〇山田総合グラウンドの指定管理者の更新に伴うスケジュールについて 

資料により内田生涯学習課長から説明する。 

 

（石井教育長職務代理者） 

指定管理者の方で利便性を向上させ、質の高いサービスを提供していくことですが、 

一方、限られた収入の中で整備等をしていかなければならないなど、相反するところも

あると思いますが、指定管理者との調整はできているのでしょうか。 
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（内田生涯学習課長） 

  指定管理者との調整は、定期報告を毎月受け取り、定期的な打ち合わせも行っていま 

す。また、苦情等があるかないかということでモニタリングの評価、自己評価等、教育委 

員会の評価も行っています。 

  指定管理者の収入面については、使用料はすべて指定管理者の方に入り、合わせて町 

から指定管理料が入るようなシステムとなっています。 

 

（石井教育長職務代理者） 

  心配するのは、逆に指定管理者に運営を任せてしまっている点です。大丈夫かと思い 

ますが、管理がどうなっているのかです。 

 

（内田生涯学習課長） 

  確かに丸投げにならないように、毎月の報告を受け、管理がしっかりできているか、 

苦情がないか、施設の活性化ということで利用者の意見など利便性がどうかということ 

を打ち合わせの中で尋ねているところです。 

 

（夏苅教育長） 

  特にこの指定管理者制度は、町として初めて導入しましたが、通常３年のところコロ 

ナの影響で１年延期となり、ここで更新することになりました。特に大きな問題もなく、 

ここまで来ています。 

 

（内田生涯学習課長） 

  利用者の方からは、今までより管理が行き届いているなど良い意見等をいただいてい 

ます。 

 

（夏苅教育長） 

  鈴木議員のところでも御報告させていただきましたが、今回、コロナの関係で町に御 

協力いただき、その補償をしなければならなくて、それが２回ございました。町議員さん 

からは厳しい御意見をいただいたところです。いわゆる休業補償のような考え方でいく 

など、町として対応しました。 

  これは県の動きなどを参考させていただき対応しました。実際、県では予約について 

は対応するとか、若干、変わってきた中で判断が厳しいなど担当課ではあったようです。 

  この指定管理者制度について今後も検討を加えていかなければなりません。また、御

意見があったらお願いします。 

 

   〇山田総合グラウンドの料金改定及び開場時間の変更について 

資料により内田生涯学習課長から説明する。 

 

【質疑等なし】 
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〇今後の行事等予定について 

     資料により石井参事兼教育総務課長から説明する。 

 

６ 閉会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 

 


